

**ASUHAN KEBIDANAN BERKESINAMBUNGAN PADA NY. R UMUR 23
TAHUN PRIMIGRAVIDA DI PMB TUTIK PURWANI
SLEMAN YOGYAKARTA**

Wenni Fratiwi¹, Reni Merta Kusuma²

RINGKASAN

Latar Belakang: ada beberapa hal yang menyebabkan timbulnya kecemasan pada ibu hamil, di antaranya adalah adanya rumor jika persalinan itu sangat menyakitkan, bahkan ada beberapa kasus ibu hamil meninggal dunia karena proses persalinan. Salah satu tindakan yang dapat mengurangi kecemasan ibu hamil adalah dengan mempersiapkan mental sang ibu dan upaya lain yang dapat dilakukan yaitu asuhan berkesinambungan (*Continuity Of Care*). Yang bertujuan untuk membantu mendeteksi kemungkinan terjadinya komplikasi yang menyertai ibu dan bayi secara dini.

Tujuan: Memberikan asuhan berkesinambungan pada Ny. "R" umur 23 tahun Primigravida di PMB Tutik Purwani Sleman Yogyakarta

Metode: Metode penelitian yang digunakan adalah metode deskriptif, jenis penelitian studi kasus.

Hasil: Asuhan kebidanan yang diberikan pada Ny. "R" dimulai dari kehamilan 20⁺¹ minggu, bersalin, nifas, dan neonatus. Frekuensi kunjungan hamil 4 kali, persalinan 1 kali (tidak mendampingi), nifas 3 kali, neonatus 3 kali. Data sekunder terkait persalinan Ny. R mulai dari Kala I berlangsung 6 jam di RSUD Sakinah Idaman, kala IO menit, kala III 10 menit dan kala IV 2 jam. Bayi lahir normal pukul 02.00 WIB, dengan BB 2890 gram. Pada kehamilan diberikan asuhan senam hamil. Pada masa nifas diberikan pijat oksitosin. Pada neonatus diberikan asuhan pijat bayi.

Kesimpulan: Asuhan kebidanan berkesinambungan yang telah dilakukan pada Ny. "R" saat hamil, nifas, BBL, didapatkan hasil pemeriksaan dalam batas normal dan tidak ada penyulit yang menyertai. Diharapkan bidan dalam memberikan asuhan selalu menerapkan manajemen kebidanan dan meningkatkan kompetensi dalam memberikan asuhan sesuai standar pelayanan kebidanan.

Kata Kunci : Asuhan Berkesinambungan, Primigravida, Kebidanan

¹ Mahasiswa Program Studi Kebidanan (D-3) Universitas Jenderal Achmad Yani Yogyakarta

²Dosen Pembimbing Program Studi Kebidanan (D-3) Universitas Jenderal Achmad Yani
Yogyakarta

UNIVERSITAS JENDERAL ACHMAD YANI
PEPUSTAKAAN
YOGYAKARTA